

## Almagro y Alma Juniors animaron el clásico femenino de básquet



Este domingo se disputó la tercera fecha del Torneo Femenino organizado por la Asociación Santafesina de Básquet y los equipos de Esperanza se vieron las caras en un nuevo clásico en el estadio “Nido de Las Águilas”

En la categoría U17 el triunfo fue para el local por 43 a 32.

Previamente jugaron de manera amistosa las chicas de la división Mini.

Cabe destacar que por disposiciones provinciales el partido se jugó sin público.